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ATA Nº 630 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 
 

Ata da sessão ordinária, reunião 630, do 
Conselho de Unidade do CED, realizada no 
dia trinta e um de março de 2016, às nove 
horas, na Sala de Reuniões do CED. 
 

Ao trigésimo primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, às nove horas, 1 

na Sala de Reuniões do Centro de Ciências da Educação, reuniu-se o Conselho de Unidade 2 

do CED, convocado ordinariamente pela Convocação nº 04/CED/2016, com a presença dos 3 

conselheiros: Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED; Antonio Alberto Brunetta, Chefe do 4 

MEN; Santiago Pich, Chefe do EED; William Barbosa Vianna, Chefe do CIN e 5 

Representante do CED na Câmara de Extensão; Moisés Lima Dutra, Subchefe do CIN; 6 

Josalba Ramalho Vieira, Diretora do CA; Eloisa Helena Teixeira Fortkamp, Diretora do 7 

NDI; Magda Teixeira Chagas, Coordenadora do Curso de Graduação em Biblioteconomia; 8 

Néli Suzana Quadros Britto, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Educação do 9 

Campo; Aline Carmes Krüger, Subcoordenadora do Curso de Graduação em Arquivologia; 10 

Márcio Matias, Coordenador do Curso de Graduação em Ciência da Informação; Mônica 11 

Martins da Silva, Coordenadora do PPG Ensino de História; Gabriel Sanches Teixeira, 12 

Representante do CED no CUn; Eneida Oto Shiroma, Representante do CED na Câmara de 13 

Pesquisa; Eliete W. Bahia Costa, Representante dos TAE’s; Justina Inês Sponchiado, 14 

Representante dos TAE’s e, Beatrice Andrade Ferreira, Representante Discente do Curso de 15 

Biblioteconomia, sob a presidência do conselheiro Nestor Manoel Habkost, Diretor do 16 

CED. O presidente iniciou a sessão pelas inclusões e alterações de pauta: 1) Inclusão do 17 

Processo n° 23080.010754/2016-04, Requerente: Magda Teixeira Chagas, Assunto: 18 

Relatório final do Curso de Especialização em Gestão de Bibliotecas Escolares, modalidade 19 

à distância, Relator: Jéferson Silveira Dantas; 2) Inclusão do Processo nº 20 

23080.037672/2015-18, Requerente: Antonio Alberto Brunetta, Assunto: Homologação de 21 

resultado de concurso do MEN, Relator: Santiago Pich; 3) Alteração da ordem da pauta em 22 

virtude da necessidade da saída do professor Santiago Pich para participação em banca. Em 23 

apreciação, a nova ordem do dia foi aprovada por unanimidade. O presidente passou ao item 24 

1. Apreciação das atas 623 e 624, que foram aprovadas por unanimidade. O professor 25 

Antonio Alberto Brunetta sugeriu que o item “Informes” passe a ser o primeiro item de 26 
pauta nas próximas sessões. 2. Processo nº 23080.037672/2015-18, Requerente: Antonio 27 

Alberto Brunetta, Assunto: Homologação de resultado de concurso do MEN, Relator: 28 
Santiago Pich. O relator leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 3. 29 

Processo nº 23080.022076/2014-52, Requerente: Camila Monteiro de Barros, Assunto: 30 
Relatório de afastamento para Doutorado, Relator: Santiago Pich. O relator leu o 31 

parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 4. Processo nº 23080.037696/2015-32 

77, Requerente: Santiago Pich, Assunto: Homologação de resultado final do concurso 33 
EED, Relator: Antonio Alberto Brunetta. O relator leu o parecer favorável, que foi 34 

aprovado por unanimidade. 5. Processo nº 23080.069794/2015-73, Requerente: Marilene 35 
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Dandolini Raupp, Assunto: Relatório de Atividades 2013, Relatora: Josalba Ramalho 36 
Vieira. A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 6. Processo 37 

nº 23080.065159/2015-17, Requerente: Elizandro Maurício Brick, Assunto: 38 
Homologação da aprovação ad referendum da solicitação de afastamento. O presidente 39 

leu o despacho do Diretor em Exercício, William Barbosa Vianna, e a homologação foi 40 

aprovada por unanimidade. 7. Processo nº 23080.036194/2011-03, Requerente: Eliana 41 

Maria dos Santos Bahia Jacintho, Assunto: Relatório de afastamento para Doutorado, 42 
Relatora: Sonali Paula Molin Bedin. A professora Aline Carmes Krüger leu o parecer 43 

favorável da relatora, que foi aprovado por unanimidade. 8. Processo nº 44 

23080.025768/2014-52, Requerente: Elizete Vieira Vitorino, Assunto: Relatório de 45 
afastamento para Pós-Doutorado, Relatora Magda Teixeira Chagas. A relatora leu o 46 

parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 9. Processo nº 23080.016046/2016-47 

79, Requerente: Gabriela Guichard de Lima Beck, Assunto: Solicitação de horas para 48 
pesquisa, Relatora Justina Inês Sponchiado. A servidora Eliete W. Bahia Costa leu o 49 

parecer favorável da relatora. Após ampla discussão, recomendou-se a baixa do processo 50 

em diligência para atendimento de recomendações pela requerente. 10. Processo n° 51 

23080.010754/2016-04, Requerente: Magda Teixeira Chagas, Assunto: Relatório final 52 

do Curso de Especialização em Gestão de Bibliotecas Escolares, modalidade à 53 
distância, Relator: Jéferson Silveira Dantas. A professora Eloísa Helena Teixeira 54 

Fortkamp leu o parecer favorável do relator, que foi aprovado por unanimidade. O 55 

presidente passou ao último item da pauta: 11. Informes, comentando sobre a situação atual 56 

do LANTEC e sobre o período de implantação e constituição de equipe para implementação 57 

da TV CED. Em seguida, procedeu à apresentação das novas representantes discentes do 58 

Curso de Graduação em Biblioteconomia, acadêmicas Beatrice Andrade Ferreira (titular) e 59 

Bruna Reis Morgado (suplente) e das novas representantes discentes do Curso de 60 

Graduação em Pedagogia, acadêmicas Camila Arasaki Casarotto (titular) e Milena Batista 61 

Bráz (suplente). O professor Antonio Alberto Brunetta comentou sobre a realização do IV 62 

Simpósio de Formação de Professores e Práticas Pedagógicas que ocorrerá nos dias onze e 63 

doze de abril do corrente ano e solicitou algumas informações acerca da nova Secretaria 64 

Administrativa de Estágios do CED. O presidente esclareceu as questões solicitadas e 65 

informou sobre a reunião realizada no dia vinte e nove de março com a presença dos 66 

Coordenadores de Estágio e servidores da Secretaria Administrativa de Estágios dos Cursos 67 

de Graduação do CED para definição de competências da referida Secretaria. O professor 68 

Antonio Alberto Brunetta comentou sobre o corte no número de bolsistas de estágio não 69 

obrigatório destinado ao CED e solicitou intervenção por parte da Direção do Centro para 70 

esclarecimento da situação. O professor William Barbosa Vianna questionou se o número 71 

de bolsas de 2016 seria igual ao de 2015 e afirmou que a avaliação para liberação de bolsas 72 

pela UFSC está cada dia mais criteriosa, tendo em vista que bolsistas não podem substituir 73 

servidores. Questionou, ainda, quem seria o representante do CED para acompanhamento 74 

das solicitações de bolsas. A servidora Eliete W. Bahia Costa sugeriu a realização do 75 

levantamento de bolsas ociosas no CED, para redistribuição nos setores. A professora 76 

Magda Teixeira Chagas informou sobre a formatura dos alunos dos Cursos de Graduação 77 

em Biblioteconomia e Arquivologia, que será realizada hoje, às dezenove horas e trinta 78 



 
 
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA 

CENTRO DE CIÊNCIAS DA EDUCAÇÃO 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO – TRINDADE – CEP: 88040-900 – FLORIANÓPOLIS – SC 

TELEFONES: (48) 3721-9336 
E-mail: conselho-ced@googlegroups.com 

 
minutos, e comentou sobre a II Semana Acadêmica de Biblioteconomia, que ocorrerá entre 79 

os dias onze e quinze de abril do corrente ano. O professor Antonio Alberto Brunetta 80 

comentou sobre a cerimônia de entrega do Título de Notório Saber ao Mestre Nô, que 81 

aconteceu às dezenove horas do dia vinte e nove de março do corrente ano. O professor 82 

William Barbosa Vianna parabenizou o CED pela homenagem ao Mestre Nô e informou 83 

sobre a realização da I Aula Magna do Curso de Bacharelado em Ciência da Informação, 84 

que ocorreu no dia quatorze de março. Informou, ainda, sobre a aprovação e contemplação 85 

de bolsa de todos os trinta e cinco projetos de Extensão inscritos pelo CED. A professora 86 

Josalba Ramalho Vieira comentou sobre a abertura de concurso público para professores 87 

efetivos no Colégio de Aplicação e NDI e que, até o momento, havia mais de seiscentos 88 

candidatos inscritos. Informou, ainda, que a expectativa seria de que até o final do primeiro 89 

semestre, os novos professores estejam contratados. Mencionou sobre sua participação no 90 

evento da UNESCO e expôs sua experiência com outros participantes. A professora Eneida 91 

Oto Shiroma informou que a partir do dia quatro de abril, o sistema “Notes” não estará mais 92 

aberto para novos projetos, passando a ser cadastrados apenas no sistema “Sgipex”. 93 

Informou, ainda, sobre a abertura dos Editais para o PIBIC e PIBITI, a partir do dia quatro 94 

de abril do corrente ano. A professora Eloisa Helena Teixeira Fortkamp informou que nos 95 

dias oito e nove de abril, o NDI, em parceria com o projeto Surf Azul, realizará o Seminário 96 

“Reflexões Azuis”, com exercícios práticos na Praia do Santinho no dia dez de abril, 97 

promovendo a inclusão de crianças autistas no surf.  Contestou o calendário de reuniões 98 

extraordinárias cuja discussão do regimento do NDI estaria agendada para o dia quatorze de 99 

abril. Explicou que o texto encontra-se em discussão dos pontos polêmicos no âmbito do 100 

NDI, onde se constituiu uma Comissão e elaborou-se um cronograma para conclusão dos 101 

trabalhos. O presidente destacou a importância de encaminhamento do Regimento do NDI 102 

tal como está, tendo em vista que o Conselho de Unidade é o órgão superior para legislar 103 

sobre os assuntos polêmicos. A professora Josalba Ramalho Vieira afirmou que o Colégio 104 

de Aplicação também constituiu uma Comissão para discussão dos pontos polêmicos do 105 

Regimento do Colégio e solicitou prazo até o final do semestre para apresentar o texto para 106 

apreciação pelo Conselho de Unidade. O professor Antonio Alberto Brunetta sugeriu a 107 

criação de uma metodologia para discussão e o encaminhamento de documento à Direção 108 

do CED formalizando a solicitação para adiamento da discussão e apreciação dos textos dos 109 

Regimentos no Conselho de Unidade. O presidente demonstrou preocupação com possíveis 110 

entraves que possam inviabilizar a conclusão dos regimentos e sugeriu que fossem 111 

discutidos ponto a ponto os assuntos não polêmicos e após discussão final, encaminhar para 112 

aprovação no Conselho de Unidade. Alguns conselheiros solicitaram encaminhamentos para 113 

o assunto, em virtude do adiantado da hora. O presidente concordou com a proposta de 114 

encaminhamento de documento formal à Direção do CED solicitando adiamento da 115 

discussão, porém, com indicação de posicionamento por parte do CA e NDI. Foi destacado 116 

como positivo, pela representante dos TAES Justina Inês Sponchiado, a maior presença das 117 

vozes das mulheres neste dia/reunião do Conselho. Nada mais havendo a tratar, o presidente 118 

da sessão deu por encerrada a reunião da qual, para constar, eu, Tatiane Terezinha da Silva 119 

Pereira, Coordenadora Administrativa do CED, lavrei a presente ata que, se aprovada, será 120 
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assinada por mim, pelos conselheiros presentes e pelo senhor presidente. Florianópolis, 121 

trinta e um de março de dois mil e dezesseis. 122 


